INFORME TRABAJO FINAL DE GRADO

Docente tutora

Estudiante: Eliana Cabrera

Tipo de trabajo: Monografía

Título: ¿La omisión de las mujeres en la historia representa un desalojo como actoras políticas?

Docente Tutora: Adriana Rovira

Docente Revisora: Natania Tommasino

Período solicitado para Lectura Pública: abril 2022

Aspectos formales: El trabajo cumple en líneas generales con los requerimientos formales para un trabajo monográfico. Hay varios puntos a revisar en las citas bibliográficas, se recomienda tener en cuenta especialmente una corrección exhaustiva de acuerdo con las normas APA. La lectura del trabajo se hace sin dificultad, la autora logra articular de manera fluida los distintos

conceptos y temas que se van abordando, de todas formas, se recomienda revisar en algunos

pasajes del texto la saturación de citas, donde se recomienda revisar los textos y traducirlos a la

voz de la autora.

Aspectos de contenido y relevancia de la temática: El tema abordado es de relevancia social

y es clave que esté dentro del repertorio de Trabajos Finales de Grado. En el Informe Diagnóstico

de Equidad de Género de la Facultad de Psicología (2021), que elaboró el Comité de Equidad

de Género, se relevaron los TFGs que abordaban la temática feminismo y género, y un hallazgo

sorprendente fue la poca producción en estos temas que tiene la Facultad de Psicología. Este

TFG aporta a la temática del History y Feminismo, pero también a la importancia que estudiantes

que aspiran al título se interesen por la temática y contribuyan al estado del arte en el tema.

Consideración final: El proceso de trabajo emprendido por Eliana ha sido comprometido.

expuesto y en revisión permanente. La implicación y el interés han marcado un posicionamiento

ético y cuidadoso en el trabajo del tema. Hubo momentos donde la voz de Eliana quedó perdida, pero la búsqueda constante y la interrogación permitieron que Eliana se encontrara. Este trabajo es luminoso porque a partir de problematizar el silencio de tantas Eliana amplificó su voz.

Ha sido un placer acompañar a Eliana en este tiempo de trabajo, mi recomendación es que en la defensa la voz que escuchemos sea la de Eliana.



Adriana Rovira